



Als Kinderärztinnen und Kinderärzte mit zusammen weit über 20 Jahren Erfahrung in der Behandlung von Kindern an verschiedensten Stellen im Gesundheitswesen sehen wir es als unsere oberste Aufgabe, Kinder nach bestem Wissen und Gewissen zu behandeln.

Schließlich sind wir nicht nur Ärztinnen und Ärzte, sondern auch Eltern und behandeln jedes Ihrer Kinder so, wie wir es mit unserem eigenen machen würden !

Zeitgemäße Kinder- und Jugendmedizin bedeutet für uns:  
Kindern genau die Diagnostik und Behandlung zukommen zu lassen, die sie brauchen,  
und unnötige diagnostische und therapeutische Maßnahmen zu unterlassen.  
(siehe "choosing wisely" - Kampagne weiter unten!)

Ob das jeweilige Vorgehen zu dem passt, was man aus Bekanntenkreis oder Internet gehört hat ist für uns dabei zweitrangig.

Denn die klinische Erfahrung und darauf basierend die professionelle Einschätzung Ihres Kindes lässt sich nicht durch Internetrecherche oder Hörensagen ersetzen.

Wir verstehen, dass die Flut an Informationen über Krankheiten und Kindergesundheit im Internet und in Büchern nicht überschaubar ist.

Zudem halten sich seit Jahrzehnten Ansichten und Meinungen zu vielen Gesundheitsthemen in der Bevölkerung, die jeder vernünftigen Grundlage entbehren.

Eine auf Vernunft basierende Behandlung ist unserer Ansicht nach aber das, was jedem Kind als Grundrecht zusteht!

Auch im Netz finden sich gute und fundierte Informationen, die zeigen, dass wir mit unserer Philosophie nicht allein dastehen.

Daher möchten wir Ihnen hier aus unserer Sicht für Sie nützliche Informationsquellen zur Verfügung stellen bzw. verlinken und Ihnen Tips an die Hand geben, die Ihnen evtl. helfen, gewisse Situationen besser einschätzen und unsere Entscheidungen besser nachvollziehen zu können.

Für eine erfolgreiche Behandlung ist eine vertrauensvolle Arzt- Patient (Eltern-) Beziehung unabdingbar. Wer zweifelhafte Quellen und Halbwissen höher einschätzt als die jahrzehntelange Erfahrung von hoch geschultem Fachpersonal basierend auf den aktuellsten Erkenntnissen der Medizin, der steht einer vertrauensvollen Zusammenarbeit im Sinne des Kindes entgegen.

So ist auch die Umsetzung der aktuellen STIKO-Empfehlungen für uns eine Selbstverständlichkeit zum Schutz des Kindes.

Dazu ein Zitat der Deutschen Fachgesellschaft für Kinder- und Jugendmedizin (weiter unten auch verlinkt):

"Kinder haben ein Recht darauf, vor Erkrankungen geschützt zu werden, gegen die ein nebenwirkungsarmer Impfstoff in Deutschland zugelassen ist und die von der Ständigen Impfkommission beim Robert Koch Institut (STIKO) empfohlen werden."

Ganz im Sinne von "Primum nihil nocere" !